

Octobre 2013: rentrée de l'unité pastorale et confirmation de 50 jeunes

Le 6 octobre dernier, nous étions très nombreux, enfants et adultes, à participer à la matinée de rentrée de notre unité pastorale. Avant la célébration, nous avons pris un excellent petit déjeuner qui a permis de tisser des liens et nous avons réfléchi sur le thème du *bonheur*: quels sont les ingrédients du bonheur? Et que dit l'Évangile? Le secret du bonheur n'est-il pas à chercher dans la confiance et Dieu et le service des autres? À vivre concrètement chaque jour...



Confirmands en retraite à Dalhem – sept. 2013

Le 27 octobre dernier, grande joie! Après avoir vécu une retraite intense à Dalhem, une cinquantaine de jeunes de notre doyenné ont reçu le sacrement de la confirmation des mains de notre nouvel évêque Mgr J.-P. Delville. Que l'Esprit Saint soit le moteur de leur vie, qu'il déploie en eux tous ses dons, pour en faire des témoins de Jésus-Christ!

